



Un petit air (froid) venu d'Ecosse a soufflé sur le collège le vendredi 12 avril 2019

publié le 26/04/2019

Le vendredi 12 avril dernier, de 8h15 à 12h25, un petit air (froid) venu d'Ecosse a soufflé sur le terrain annexe du stade de Thénézay. En effet, une matinée sportive entièrement dédiée aux **Highland Games, jeux traditionnels écossais**, y a été organisée pour tous les élèves de sixième. Cette matinée, qui **s'inscrit dans le cadre des programmes disciplinaires d'EPS, de français et d'anglais, prépare une rencontre** avec des élèves d'autres collèges et écoles le 14 juin prochain **au château de Bressuire, lors des Highland Games scolaires**, qui préfigurent la compétition des athlètes lors des Highland Games organisés les 15 et 16 juin 2019 sur le site du château de Bressuire.

Deux intervenants, Martine Brunerie et Franck Pouhet ainsi qu'un athlète prénommé Sébastien, sont venus initier les élèves aux **Highland Games. Comme la coutume écossaise l'exige pour les hommes, M.Pouhet et Sébastien étaient vêtus de kilts.**

Dans un premier temps, Sébastien a réalisé devant les élèves une **démonstration de divers lancers : lancer de poids en hauteur, lancer du marteau en longueur, lancer de pierre en longueur, lancer de tronc d'arbre, etc.** Les élèves ont été impressionnés de voir l'athlète manier avec autant de facilité apparente des "projectiles" qui pesaient parfois le poids d'un.e élève de 6ème...!

Dans un deuxième temps, **les élèves répartis par équipes (mixtes 6ème1-6ème2 et mixtes filles-garçons) ont participé à des ateliers** encadrés par Sébastien, Mme Brunerie, Mme Chauvet (plus connue sous le nom d'Amandine), M.Devesa, M.Guimard, Mme Jault et M.Pouhet. **Lors de ces ateliers, ils ont pu se rencontrer autour des mêmes épreuves de lancers (adaptées afin d'éviter tout risque d'accident).** Les élèves des différentes équipes ont jeté toutes leurs forces dans la bataille et se sont affrontés au **lancer de poids en hauteur, lancer du marteau en longueur, lancer de tronc d'arbre et relais du bûcheron.** Des adultes du collège (Mme Bisson, Mme Daunay, M.Devesa, Mme Dinet, M.Guimard, Mme Jault, Mme Rambaud et Mme Tourat) se sont aussi essayés au lancer du marteau avec des styles plus ou moins académiques, et des performances très éclectiques...!

Après une **dernière épreuve de tir à la corde (hors compétition)**, les résultats ont été proclamés et un podium a été constitué par les trois équipes ayant remporté le plus de points lors des différents matches.

Merci et bravo à tous les participant.e.s !!!